

Corona in der Steiermark | Rückgang bei Intensivbettenbelegung: 48 belegt, 43 frei

Die Zahlen der Neuinfektionen sind mit 390 Neuinfektionen in den letzten zwei Tagen nur ganz leicht angestiegen.

10.18 Uhr, 22. April 2021

①

(PRESENDARTICLE.DO)

Die täglichen Coronazahlen aus der Steiermark (Abt. 17, Landesstatistik): Der Wert der **Neuinfektionen mit 390** (Stand Mittwoch, 21. 4., 24 Uhr) war über jenen des Vortags. Am Dienstag betragen die Neuinfektionen 386. Insgesamt verzeichnet die Statistik bisher 72.201 Infizierte.

Die Zahl der **aktiv infizierten Steirer bewegt sich bei 3756**. Vier weitere Personen sind mit/an Covid-19 verstorben, damit erhöht sich die Zahl der Sterbefälle auf 1958.



© APA/HELMUT FOHRINGER

MEHR ZUM THEMA

Pöllau, Dechantskirchen | Gemeinden weiten Selbsttest-Angebot aus

([/steiermark/oststeier/5969436/index.do](http://steiermark/oststeier/5969436/index.do))



VS Stadt | Mutation, einfache Tests und Co. - wie es zum Cluster kommen konnte

([/steiermark/murtal/5968919/index.do](http://steiermark/murtal/5968919/index.do))



Genesene, Geimpfte und Intensivbetten

Die Zahl der **Genesenen** seit Ausbruch der Pandemie beträgt steiermarkweit 66.487. Die **Sieben-Tage-Inzidenz** für die Grüne Mark beträgt 171,5 Neuinfektionen (pro 100.000 Einwohner).

308.782 Impfungen wurden in der Steiermark verabreicht. Die zweite Dosis haben 82.202 Steirer erhalten.

48 Intensivbetten sind mit Covid-19-Infizierten belegt - drei weniger als gestern. 43 weitere Intensivbetten sind noch für Covid19-Patienten frei.

MEISTGELESEN



